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          Тема выпускной квалификационной работы: «Ответственность за нарушение законодательства Российской Федерации в области использования атомной энергии». Предмет изучения – специфика ответственности при использовании объектов атомной отрасли. Цель работы – рассмотрение механизма наступления ответственности за несоблюдение законодательства России в сфере использования атомной энергии. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ действующего законодательства России и рассмотрение нормативных правовых актов, регулирующих ответственность за правонарушения в атомной отрасли; 2. Изучение некоторых норм международного права в области атомной энергетики в части поддержания глобальной экологической безопасности; 3. Определение видов ответственности за правонарушения в сфере использования атомной энергии; 4. Ознакомление с практикой по делам о правонарушениях в области эксплуатации объектов атомной отрасли; 5. Выявление пробелов в законодательстве Российской Федерации по вопросам применения ответственности за нарушения норм атомной отрасли и внесение предложений по совершенствованию законодательства в данной области. Методы: диалектический, дедукция, индукция, анализ, синтез, структурно-функциональный, логический, сравнительно-правовой, формально-юридический, историко-правовой, конкретно-социологический, эмпирический. Необходимо внести поправки в действующее законодательство, регулирующее использование атомной энергии и систематизировать Российское законодательство в соответствии с международными соглашениями.
        

        
          Theme of final qualification work: «Responsibility for violation of the legislation of the Russian Federation in the field of the use of atomic energy». The subject of study is the specificity of responsibility in the use of nuclear facilities. The purpose of the work is to consider the mechanism of liability for non-compliance with Russian legislation in the field of atomic energy use. Tasks that were solved during the study: 1. Analysis of the current legislation of Russia and consideration of regulatory legal acts governing liability for offenses in the nuclear industry; 2. The study of certain norms of international law in the field of nuclear energy in terms of maintaining global environmental safety; 3. Determination of types of liability for offenses in the field of atomic energy use; 4. Familiarization with the practice of cases of offenses in the field of operation of nuclear facilities; 5. Identification of gaps in the legislation of the Russian Federation regarding the application of liability for violations of the standards of the nuclear industry and making suggestions for improving legislation in this area. Methods: dialectical, deduction, induction, analysis, synthesis, structural and functional, logical, comparative legal, formal legal, historical legal, concrete sociological, empirical. It is necessary to amend the current legislation governing the use of atomic energy and systematize Russian legislation in accordance with international agreements.
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